

# iPhone 3G S : les points forts et les déceptions

Après avoir écoulé pas moins de 40 millions d'iPhone et d'iPod Touch depuis leur sortie aux Etats-Unis à la mi 2007, Apple va lancer dès le 19 juin prochain une troisième version, baptisée « iPhone 3G S », de son baladeur 3G.

Là où l'iPhone 3G est équipé d'une puce HSDPA permettant de télécharger des données à une vitesse maximum de 3,6 mbps, il sera désormais possible d'atteindre les 7,2 mbps avec le 3G S.

Mais là où les derniers smartphones mis sur le marché sont compatibles avec la technologie HSUPA (qui améliore les débits en émission de données), il faudra également se limiter au HSDPA pour le nouvel iPhone. Et encore, pour bénéficier de ces débits maximums de 7,2 mbps, il faudra de préférence habiter dans une grande ville

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 10 juin 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9645-iphone-3g-s-les-points-forts-deceptions.html>